

氷見市へふるさと納税でご寄附いただいた皆さまより、たくさんの応援メッセージをいただきました。その一部を紹介させていただきます。

No.	お住まいの都道府県	応援メッセージ
1	北海道	氷見に先日宿泊しました。池田屋さんに宿泊しましたが、とても美味しい料理に、暖かく盛りだくさんなサービスと、氷見の渋い街並みにとても満足な旅となりました。お値段もとてもお手頃に、氷見番屋や藤子不二雄Aギャラリーや総湯を楽しみました。時間の都合でたなかさんの氷見牛が食べられなかったのが残念でしたので、氷見市への応援と合わせて、寄付させていただきました。北海道からはなかなか遠くてあまり行けないですが、ぜひまた氷見市へ旅行したいと思います。
2	北海道	子どもが春中に行きました。私も応援で行きました。忘れられない子育てのご褒美でした。この先もハンドボール界を引っ張っていく富山県氷見市でありますように！
3	宮城県	豊かな食材が豊富で自然もあり、とても良い所ですね。年に何回か遊びに行きますので、これからもよろしく願います。
4	茨城県	一度旅行した際に自然あふれるとても素敵な場所だったことを思い出します。また、何を食べても美味しかったので今回初めてご利用させていただきます。
5	埼玉県	コロナウイルスに対する人々の意識がだいぶ変わり徐々に平穏な日々に戻りつつありますが、その影響であらゆる産業はまだまだ大きな影響を受けていると思います。それに負けずに地方活性を期待しています。応援しています。
6	埼玉県	10月に初めて氷見温泉を訪れました。温泉、食事、共に素晴らしかったです。立山連峰を見る事が出来なかったのが、リベンジでまた行きます！応援しています。
7	埼玉県	まさに本日まで観光に伺っていました。氷見のファンになりました。これからも応援しています、氷見市の皆さん、今後ともよろしく願います！
8	埼玉県	昨年も頼みました。新鮮で、食べた事のない魚もとてもおいしく堪能させていただきました。発送日も事前にメールいただきとても助かりました。
9	千葉県	毎年11月にふるさと納税させていただいております。少しでも地元の農産物などが全国の皆さんに知られるようになるといいなと思っています。地元の美味しいフルーツを使ったカフェなども最近あるようなので、帰省して行けることも楽しみにしています。
10	千葉県	父の故郷の氷見、小さい頃は夏休みにいつも行っていました。あれから何十年もの月日が流れましたが、氷見市にはいつまでも魅力あふれる街であってほしいです。
11	千葉県	毎年のように氷見に行き、新しい場所に行き美しい海、自然を楽しんでいます。ごはんも美味しいし素敵なところですよ。子供達とまた氷見線を見に行きます。
12	千葉県	以前氷見に伺った時に、天候が悪く雨晴海岸から立山連峰が見えませんでした。また冬に必ず行きたいと思います！富山県は父の出身地、漁業を応援しています！
13	東京都	2カ月に1回位は氷見を訪れています。いつも快適なホテルととても美味しい食事ができるお店があり、魅了されています。天候も温暖でいつ訪れて海を眺めているだけでも癒されます。来年も引き続き伺いたいと思います。町の皆さんも口数は多くはないかも知れませんが感じが良く親切な方が多いです。いつもありがとうございます。
14	東京都	旅行で初めて氷見を訪れましたが、景色も食べ物も、そして人が素晴らしく感動しました！ベルモンタで訪れ、レンタサイクルを使って色々な所を周りましたが、海岸沿いのサイクリングロード、地元のおうどん屋さん、市場。。。どこも最高でした！素敵な街づくりありがとうございます！
15	東京都	以前、富山県へ旅行に行きました際、初めて氷見うどんをいただき、とっても美味しかったです。それまでうどんはあまり食べなかったのですが、今では自宅にストックしている乾麺は氷見うどんが一番多いです。富山県の美味しいものをもっと多くの方に知っていただくと良いですね！
16	東京都	友人が住んでいるため、10年ほど前に訪れました。穏やかで、心安らぐ良い場所だな…と思いました。過疎地域だということですが、そこで何人ものお子さんに出会ったので、その子たちや親御さんの応援になればと思います。またいつか伺いたいです！
17	東京都	生まれと育ちは東京、父の郷里氷見で過ごした日数は400日を越えます。とやまふるさと大使も仰せつかっていますが、氷見の子どもたちと氷見市が元気で活躍することを応援したいと思います。
18	東京都	息子が住んでいる富山に滞在した際、氷見の海岸に連れて行ってくれました。氷見の漁港で食べた海鮮丼が美味しく、大好きな市です。氷見うどんも大好きです。これからも応援いたします。

19	東京都	先週氷見市に旅行に行き、寒ぶりの美味しさに感動しました。他にも氷見うどんや氷見牛や温泉などまた行きたいと思いました。初めてのふるさと納税は氷見市にさせて貰えばと思います。
20	東京都	いつか行きたいと旅行プランを考えてから数年が過ぎてしまいました。食の宝庫である氷見を応援し、いつか観光で訪れた際には美味しいものでお腹いっぱいになりたいと思います、
21	東京都	富山は好きで、氷見も何度も訪問させていただいております。自然と食が非常に魅力的なところです。また訪れたいと思っています。微力ながら応援させていただきます。
22	東京都	氷見市は浅野総一郎の出身とお聞きいたしました。彼が創立した横浜市にある浅野中学校・高校の出身者です。子供たちの教育環境充実に役立てていただければ幸いです。
23	東京都	先日、氷見に旅行に行き、宿泊させていただきました。皆さん、とても親切で、氷見市のクーポンまでいただき、お土産や観光など満喫できました。また、行きたいです。
24	東京都	氷見の美味しいお魚が大好きです。学生の頃から何度か遊びに行きました。今年生まれた子供がもう少し大きくなったら、ぜひまた遊びに行かせていただきます！
25	東京都	10年前に富山県に住んでおり雨晴海岸から見る立山連峰や氷見の民宿での海の幸がとても気に入っていました。自然豊かな氷見のまちづくりにお役立てください。
26	東京都	氷見市のお魚はとても美味しく毎年頼んでいます。漁業は大変だと思いますが、寄付によって何かの支えになれば嬉しいです。これからも頑張ってください。
27	東京都	自然豊かな海岸で毎年釣りを楽しませて頂かせていただきましたが、ここ数年は行けていません。これからもきれいな氷見で有り続けられるように応援しています。
28	東京都	美味しいものがたくさんある富山県。富山出身のお友達や知人がいるので、富山の美味しいものを食べて少しでも応援出来たら嬉しいです！
29	東京都	観光で伺いました。鰯も美味しいですが氷見うどんの美味しさに感動しました。厳しい寒さに負けず頑張ってください。また伺います。
30	東京都	観光で氷見にいきましたが、海の幸がとても美味しかったです。四季折々の海鮮が届くことで、選ばせていただきました。
31	神奈川県	たまたまツイッターで北條さんの投稿を見かけた際、一枚の写真と「NFTアート」の文字が目にとまりました。写真は氷見漁港の写真でした。構図と色彩感が素敵だなと思い、そのままリンク先を辿ってみたところ、ふるさと納税返礼品とのこと。それまでは氷見市なんて知らない土地でしたが氷見市に少しの興味と親近感が湧きました。ふるさと納税とNFTを通して、自分自身がこうして知らない土地に興味を持つことに面白味を感じています。氷見市はまだ足を踏み入れたことのない土地ですがいつか訪れてみたい場所になりました。日本の色々な土地がこうしたきっかけで広まっていくことは楽しいことなのではないかと思いました。
32	神奈川県	富山へは仕事で行ったことはありますが、観光旅行は初めてです。氷見からの眺めは素晴らしいと思っています。今回はその場所での宿泊券がありましたので、納税をさせていただきました。どこまでこの納税が有効かは知りませんが、お役に立てればうれしいです。
33	神奈川県	一度行ったことがあり、氷見の寒鰯の美味しさに惹かれ、その後も東京で富山料理屋でぶりしゃぶを毎年冬に食べています。美味しい魚が育つ自然をいつまでも大事に守って行ってほしいです。応援しています。
34	神奈川県	6月に初めて旅行しました。酒蔵見学やます寿司体験楽しかったです。お寿司もおいしかったです。地のモノを活かしてより素敵な街になることを願っています。
35	神奈川県	会社の同僚から富山について話を聞いて興味を持ちました。市の有名なものを楽しんでもっと興味を持てればと思います。わずかですがお役に立てれば幸いです。
36	神奈川県	氷見の定置網漁業に貢献されてきた漁業者の皆様、本当にありがとうございました。氷見の定置網漁業がこれからも永く永く続きますように！
37	神奈川県	魚介が美味しいイメージはありますが、なかなか行く機会に恵まれず、お刺身を楽しみつつ、来年こそは訪問してみたいと思っています。
38	神奈川県	美味しいお刺身をクビを長〜くして待ってます。漁は大変だと思いますが、頑張ってください。日本を元気にしましょう！！
39	神奈川県	子供が留学させてもらったご縁で、家族旅行でも行って縁が深い土地となりました。今年も美味しいお刺身を楽しみにしています。
40	神奈川県	先日、氷見に観光で訪れました。脂の乗った寒ぶりが大変美味しく、今回ふるさと納税をチョイスさせていただきました。
41	神奈川県	私は富山県出身で氷見が大好きです。微力ではありますが、お役立ていただければと思います。よろしく願います。

42	神奈川県	富山は友人が住んでいて何度か遊びに行ったので馴染みがあります。特に氷見市は魚介類が美味しかった思い出があります。
43	神奈川県	富山県在住時には、氷見にもよく行きました。寒鰯が全国区になりうれしいです。更なる発展をお祈りしています！
44	神奈川県	神奈川県出身ですが、富山県には3度足を運びました！自然豊かで物凄く大好きな自治体なのでこれからも応援しています！
45	長野県	氷見の寒ぶりとフレーズを聞いただけで心踊るブリです。返礼品で見つけることができ嬉しです。とても楽しみにしております。
46	長野県	富山湾の新鮮な魚が捕れるだけでなく、氷見沖クルージングなどもあるので、コロナが落ち着いたらぜひ旅行に行きたいです。
47	長野県	氷見市のファンで2013年来毎年伺って今年で10年目になりました。これからも魅力的な秘密を応援しています。
48	富山県	氷見で生まれてから、氷見で生活していた年数の方がついに少なくなっていました。これからも、ふるさと氷見を応援し続けます！
49	富山県	同じ富山県に住んでいます。氷見牛田中さんのお肉が好きです。飼料高騰で大変だと思いますが 頑張っってほしいです。
50	石川県	石川県在住で、氷見の魚のおいしさは良く知っております。さらに獲れたてのとても良いものを頂けるようで、楽しみにしております。どうぞよろしく願い申し上げます。
51	石川県	最近、氷見市には行っていませんが、親が年末、氷見のぶりをたべて年を越したいとの希望を持っています。是非、来年の年末にかなえたいと思います
52	石川県	北陸在住で、氷見の魚のおいしさはよく知っておりますが、特に寒ブリの味はすばらしいですね。今回もどうぞよろしく願い申し上げます。
53	石川県	大義名分、表面面の体裁を整えただけの市政ではなく、真実の愛のこもった市を運営くださる事を、強く願う次第です！
54	石川県	旧有磯高校校舎への市庁舎移転、良い施策です。海が注目されがちですが、趣のある里山があるので山間部の振興も期待しています。
55	岐阜県	昨年も氷見のお魚いただきました。とても美味しかったので今年も期待して待っています。今年も行けていませんが、富山の美しい海や山の風景にはいつも心癒されます。ふるさと納税で美しい富山を応援できればうれしいです。
56	愛知県	富山は友人が住んでおり、馴染みのある土地です。中でも以前旅行に行った時に食べた氷見のブリはとにかく美味しかったです。コロナで難しい状況だと思いますが、頑張ってください。落ち着いたら、また旅行に行きます。
57	愛知県	はじめてふるさと納税します。嫁の母が氷見市出身で以前行った時、お魚が大変おいしくまたいきたいけど、コロナ等でいけないため氷見市を応援し、感動を味わいたくて応募します。
58	愛知県	魚介類が美味しくて、鰯の時期は特に伺っていました。なんでも美味しく感謝していただいています。関係者の皆様が今後も元気で幸せに生活できますよう、お祈り申し上げます
59	愛知県	氷見市に旅行に行った時、とても親切にいただきました。また、コロナの新規感染者が増加してきたので、コロナ対策に使っていただけたら嬉しく思います。
60	愛知県	昨年友人よりいただいたみりん干しとてもおいしく、私も友人に分けたいと思います。一昨年バスツアーで氷見をおとすれました。
61	愛知県	子供が富山の大学で氷見市にも伺ったことがあります。氷見市が子供たちにとって住みやすいよう頑張ってください。
62	三重県	観光で年に1度はお邪魔しております。ヒミカすごくいいですね！子どもがはっとりくんのカラクリ時計の大ファンなのでメンテナンス費用の一部にぜひ当てて頂きたいと思います。またお邪魔します！
63	滋賀県	厳しい冬の海に向かう漁師の方、支えておられる方々に感謝します。今日も明日もご苦労様です。なかなか現地に行って食べる機会がないので楽しみです。
64	滋賀県	富山はおコメやお酒も美味しくて、漁業ではぶりやホタルイカ、白エビなど魚種も豊富と聞いています。いつまでも豊かな海を守って下さい。
65	大阪府	コロナがはやる前までは、毎年冬に氷見市へ旅行していました。氷見のお刺身を食べるまでお刺身は嫌いでした。魚のおいしさを知ることができました。氷見市のお魚は最高です。
66	大阪府	かぶら寿司、毎年色々な所から、お取り寄せ致します。無添加という事で楽しみです。よろしくお願ひ致します。

67	兵庫県	今年10月に訪問し、極上の魚介類と共に地元で頑張っている蔵元の日本酒やワイナリーのワインを堪能。温泉宿での温かなもてなしと自然豊かな美しい景観に感激しました。また是非行きたいと思っております。
68	兵庫県	氷見きときとファンクラブの会員です。氷見牛、氷見うどん、氷見ぶりなどのブランド食材、立山連峰を望める景色など、素晴らしいリソースをお持ちです。地方創生の先頭モデルとして期待しています。
69	兵庫県	氷見きときとファンクラブの会員です。神戸の交流会に参加させていただきました。クラブの設立など、その熱意から地方創生のモデルになっていただけると期待しています。
70	兵庫県	観光で訪問させていただき、きれいな町並みに感心しました。また訪問したいと思います。微力ですが保全、維持に役立てて下さい。
71	兵庫県	以前旅行で訪れたことがあります。おいしい魚が食べたくなり応募しました。今後も氷見漁港が栄えることを祈っています。
72	兵庫県	先日旅行で行きました。富山湾越しの景色、おいしい魚介類、もう一度行きたい場所になりました。がんばってください。
73	岡山県	以前1年だけ富山に住んでいました。氷見にも何度もうかがいました。もともとぶりはそれほど好きではありませんでしたが、富山で食べたぶりしゃぶはとてもおいしくて、どうしても実家の両親に食べさせてあげたく、旅行もままならない情勢ですのでふるさと納税を利用しました。富山のお魚は世界一だと思えます。素敵なまちづくりを期待しています。
74	広島県	氷見うどんが好きで応援を……と思い、氷見うどんを頼む予定でしたが、日本海の一晩干しをいただいてみることにしました。楽しみにしております。
75	広島県	以前、広島市内の割烹店で氷見の寒ブリを頂いて、その美味しさに驚きました。いつかは当地を訪れてみたいと思っています。
76	徳島県	今年氷見に滞在し、穏やかな街の雰囲気、美味しいお魚、街の人の暖かさに触れ、すごく好きになりました。立山連峰の景色も最高でした。またいつか氷見ぶりを食べてみたいなと思っていたので、今回購入させていただきました。また遊びに行きます。
77	愛媛県	春の全国中学生ハンドボール選手権大会で、県外のチームなのに、氷見の皆さまに応援していただいたことは、10年たった今でも胸があたたかくなる思い出です。心からお礼申し上げます。ありがとうございました。
78	福岡県	以前から寒ぶりで有名な町であることは知っていましたが、とても興味を持ちましたので寄付させて頂きました。それから、今年こそ、氷見高校の甲子園出場も応援しています。
79	沖縄県	藤子不二雄(安孫子)先生の記念館に6月に行きました。子供たちに偉大な出身者が数多く残した作品を通じて未来を担う子供たちへ氷見市の魅力ある街が好きになってもらう支援ができれば嬉しいです。